

《单词百科:logging是什么意思?logging怎么发音?logging的解释和用法》

英语单词logging是什么意思?logging怎么读?logging怎么发音?简答网为您整理了logging的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



logging怎么读

logging的读音:[l ŋ]

logging的意思

- 1、n.伐木搬运业;记录,存入;航行日志;
- 2、v.砍伐树木(log的现在分词);

logging的相关词组

- 1、air log 航空日记;
- 2、console log 控制台日志;

- 3、log out [计] 注销;
- 4、log on 开始工作;
- 5、log off 结束工作;下线;注销;
- 6、log line 计程绳;
- 7、log in 登录;
- 8、log cabin 小木屋;
- 9、log book 记录簿, 值班日记, 航海日记;
- 10、log books 记录簿, 值班日记, 航海日记(log book的名词复数);
- 11、stop logging [计] 暂停登录;
- 12、start logging [计] 开始登录;
- 13、sleep like a log 熟睡;
- 14、patent log 拖曳式计程仪;
- 15、boring log 钻探记录;
- 16、borehole log 测井曲线;
- 17、keep the log rolling 使工作[情况]继续下去;
- 18、log crib 圆木叠框;
- 19、log function 对数函数;
- 20、log error 计程仪误差;

logging的双语例句

1、Logging companies would have to leave a central area of the forest before the end of the year.

伐木公司可能要在年底前把森林的一处中心地带留出来。

2、The characteristics of the transducers are important factors to improve performance of the acoustic logging tool.

压电晶体换能器性能是影响声波测井仪器质量的重要因素之一。

3、It uses the basics module for logging purposes and some util classes.

它使用的基本模块,伐木宗旨和一些公用事业类。

4、Glutenite reservoir characteristics are complicate, which is difficult to evaluate with well logging data.

摘要砂砾岩油藏岩性、物性、电性及含油性之间的关系复杂,测井评价困难较大。

5、Interpretation standard of grade of water flushing was set up by core calibration logging.

用岩心刻度测井,初步建立了水洗级别的解释标准。

6、He figured the driveway was an old logging road and that no one lived down there.

他认为车道是过去运送圆木用的,没人住在前面。

7、The conclusion of the paper will be useful for EPT interpretation and logging tool design.

所得出的结论对电磁波传播测井曲线的解释和电磁波传播测井仪器的设计有一定意义。

8、Started the logging function of the firewall.

开启防火墙的日志功能。

9、Greenpeace has spearheaded an effort, the Musicwood Coalition, aimed at promoting better logging practices.

绿色和平组织已经带头做出努力,成立音乐木材联盟,针对推动促进更好的伐木业方式。

10、Investor and prankster Yossi Vardi delivers a careful lecture on the dangers of logging.

投资者和恶作剧尤西瓦迪提供了关于博客的危险小心演讲。

11、Fill in the user name and password for logging onto that computer.

点击“下一步”,然后填写您登陆本地系统的用户名和密码.

12、 Show the current setting of the radix for logging remote serial protocol.

显示当前远程机串口协议信息记录的基数设置.

13、 Finally, the application of this method in array acoustic logging signal processing is proposed.

最后介绍了重排方法在阵列声波测井信号处理中的应用.

14、 This paper briefly expounds the main points of design for drum drive system of logging machine.

简要论述了该石油测井车电缆滚筒传动系统的设计要点.

15、 Since domestic logging was restricted in 1998 volume of wood entering China has risen ninefold.

自从1998年中国国内限制木材采伐之后,中国木材进口量增长了九倍.

16、 The development of computer network technology has provided precondition for wellsite logging data transmission.

计算机网络技术的发展,为井场录井数据传输提供了前提条件.

17、 Average processing time spent per logging request in microseconds.

每条日志记录请求的平均处理时间(以微秒计).

18、 They also have logging and altering mechanisms, as well as simple installation and setup procedures.

它们也有登录和更改机制以及简单的安装和设置过程.

以上是简答网为您整理的logging怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于logging

的用法、logging的释义、logging

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/logging>